

Secciones

Señal en vivo

jueves 1 de junio del 2023

[Inicio](#) / [Valle del Cauca](#)

Valle del Cauca

Nueva ambulancia para la protección de la fauna y flora del departamento

*Especial para 90minutos.co*

El departamento del Valle del Cauca estrena una nueva Unidad Móvil para fauna silvestre, donde se atenderán emergencias de cualquier especie.

31 de mayo del 2023

Por: Héctor Montero

El Departamento cuenta con una **nueva Unidad Móvil de Fauna Silvestre** y atenderá cualquier tipo de emergencia. Esta nueva Unidad Móvil es una Ford Ranger que tiene un costo superior a los 200 millones de pesos; y se le realizaron modificaciones



en las que **se le invirtieron más de 34 millones de pesos**; una de estas inversiones es un habitáculo especial para los animales.

Lea también: [Universidad del Valle contará con nueva sede en Sevilla](#)



Unidad móvil para fauna silvestre atenderá urgencias...

Noticiero 90 Minutos

Compartir

Facebook Watch

El Director General de la CVC, Marco Antonio Suárez, asegura que; "esta es una ambulancia para nuestros animalitos de la fauna silvestre, van a tener todos los elementos necesarios para que tengan una atención priorizada; por ejemplo, vamos a encontrar oxígeno, elementos necesarios para hacer una cirugía, suero y sobre todo; nuestros profesionales especializados para darles toda la atención que necesitan nuestros animalitos".

Es un vehículo adaptado para el transporte seguro de animales silvestres, ya sea para llevarlos a sus sitio de valoración o tratamiento, o a su liberación. Se estrenó transportando tres piguas y Milvago chimachima , aves que fueron atendidas y rehabilitadas por especialistas de la CVC y fueron llevadas hasta el ecoparque del río Pance donde fueron liberadas.

Artículo relacionado

Valle del Cauca

